



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>433 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VILLA LES OLIVIERS</b>
Prix	<b>3 500 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Maison à vendre (06190)

Villa de 433 m2 - 9 pieces - piscine située à seulement 15 minutes de la principauté de Monaco, cette magnifique villa prestigieuse se trouve dans le quartier résidentiel le plus prisé de Roquebrune Cap Martin, à seulement 7 minutes des plages et du centre de Carnoles. Elle offre une superficie de 433 m2 répartis sur trois niveaux, révélant une rénovation de qualité où chaque détail a été soigneusement étudié, avec des finitions remarquables et des meubles sur mesure. Au rez-de-chaussé, vous trouverez un grand appartement de 155 m2 comprenant une vaste entrée, un spacieux séjour avec cuisine de 70 ...

*Just 15 minutes from the Principality of Monaco, this magnificent, prestigious villa is located in the most sought-after residential area of Roquebrune Cap Martin, just 7 minutes from the beaches and centre of Carnoles. It offers 433 m2 of living space over three levels, revealing a quality renovation where every detail has been carefully considered, with remarkable finishes and bespoke furnishings. On the ground floor, you'll find a large 155 m2 flat comprising a vast entrance hall, a spacious 70 m2 living room with kitchen that opens onto a beautiful 32 m2 terrace, 3 bedrooms, a dressing ...*

## ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

